

'Cuando tú lees, ellos leen'

SANTIAGO MARÍA FERNÁNDEZ REY. IRUN.

Este es el lema de la campaña, por el fomento de la lectura. La verdad es que el anuncio nos debería hacer pensar que si leemos conseguiremos que nuestros jóvenes también lean. Lo cual sería lógico, ya que muchas de las cosas que hacen nuestros padres las intentamos imitar. Hace tiempo, el humorista José Mota hizo una parodia acerca de este anuncio, en el cual se veía al padre leer y al hijo jugando a la consola y decía: si tú lees, ellos no. La verdad es que la parodia tiene mucho de cierto. En San Sebastián había una tienda que permitía probar la última consola del mercado. Allí había siempre mucha gente. No quiero decir con ello que el comerciante tenga la culpa de que los jóvenes hagan novillos, pasen las tardes jugando con la consola, en vez de pasar sus ratos libres leyendo o jugando al fútbol. El jugar a la consola es una forma de ocio como otra cualquiera. Por cierto, si alguna persona se pregunta si todavía sigue esta tienda ofreciendo la posibilidad de probar la consola, debo decirle que ya no existe esa posibilidad.

La verdad que esta carta parece más bien una queja que otra cosa. Con motivo de la feria del libro, que es mañana, me he puesto a pensar cuál es motivo por el que la gente no lee. La verdad es que no tengo la solución. En mi caso siempre me han obligado a leer. Por eso le tenía tanta tirria a la lectura. Cuando acabe el colegio y comencé a ir a la universidad tenía que coger todos los días el topo de Irun a San Sebastián, pasaba muchos trayectos aburridos, así que decidí ir a la biblioteca y coger un libro. Al principio lo hacía por aburrimiento, pero según pasaban los días lo seguí haciendo por disfrute.